

二学期の抱負



◇1年 田中 宝花

私が2学期に改善したいことは2つあります。一つ目は、休みを減らすことです。1学期の前半は休みが続いてしまったので、2学期は無欠席になるようにしたいです。まずは体調を崩さないように、休日も生活リズムを整えたいです。そして、自分としっかり向き合って考えて生活をしたいです。

二つ目は、勉強です。出された課題だけをやるのではなくて、自分が苦手なところを克服できるようにしたいです。また、テスト前以外の勉強時間を増やしたいと思います。

2学期はこの2つを目標にいろいろな行事や楽しいこと、辛いことも乗り越えて生活していきたいと思います。そして、いろいろな場面でのメリハリをつけて、やる時はしっかりと集中して、楽しむ時は全員で楽しく過ごしていきたいです。

◇2年 嶽本 龍之介

僕の1学期の反省点は2つあります。一つ目は、学習に対する努力不足です。特に、ステップアップで、点数の基準に達していなかったので、補習を受けることになってしまったことが一番の反省です。夏休みに3日間補習を受けました。初めての経験だったので、緊張しましたが、一生懸命頑張りました。2学期からは、同じことを繰り返さないように日頃から頑張って行きたいです。二つ目はバドミントン大会です。大会は8月13日と14日に行われました。一日目はシングル、二日目はダブルスでした。前日からとても緊張していました。一日目に会場に行ったら、暑さで倒れて欠場してしまいました。二日目はパートナーがいるので迷惑を掛けられないと思い頑張って出場しましたが、一回戦で敗退してしまいました。とても悔しかったけれども良い思い出になりました。2学期はもっと練習に励み、技術や体力を身につけ、少しでも勝てるように頑張りたいと思いました。

◇3年 下原 篤希

2学期の目標を3つ決めました。

一つ目は、公務員の試験に向けて勉強に励み、合格することです。自分の人生が懸かった試験なので、一生懸命頑張ります。

二つ目は、普段の授業の勉強を頑張ることです。1学期の反省点として、1学期に『少しずつでもやる。』と目標を立てましたが、全然できていませんでした。だから2学期は地道な努力を積み重ね、定期テストで安定した成績につなげたいです。

三つ目は、12月の持久走大会です。昨年は目標を大幅に超えるタイムでゴールできました。それは、自分でも驚き、そしてとても嬉しかったです。今年はできれば昨年を越えるタイムでゴールしたいです。体力向上に取り組みながら、体育の授業の際にも一生懸命頑張り、最後の持久走大会を悔いの残らないものにしたいです。

高校生活も残りわずかです。楽しくあと7ヶ月を過ごしたいです。



第183号
平成28年9月
編集発行
熊本県立人吉高等学校
五木分校

9月から新しく来られたALTの先生を紹介します！

Mr. Blain Cox

新ALTブレイン先生の挨拶

Hello Everyone!

I am happy to be the new Itsuki High School ALT. This is such a beautiful town and everyone here is very nice. I am from Canada, so it is very hot here in Japan so far! I really like the food, culture and nature though, it is very different than Canada. I am excited to explore your great country and see as much as I can. I like cars, martial arts, video games, and food. Please ask me any questions about anything you like. Let's have fun practicing and learning English together.



皆さん、こんにちは！

私は、五木分校の新しいALTになって、うれしく思います。ここはとても美しい町で、みんなとても親切です。私はカナダ出身なので、今のところ日本ではとても暑く感じます。でも、食べものも文化も自然も本当に気に入っています。カナダとは、かなり違っています。この素晴らしい国で、色々な所へ行って、できるだけたくさんの物を見てみようと思わしくしています。車と武道とテレビゲーム、そして食べものが好きです。何でも私に質問して下さい。一緒に、楽しく英語を練習して学びましょう。

平成28年度熊本県高等学校学年別大会報告（バドミントン部）

県下高校学年別大会が、8月13日（土）男子シングルス、14日（日）に男子ダブルスの日程で行われました。会場は震災の影響で、それぞれ山鹿市総合体育館、玉名市立玉陵中学校、和水町体育館で行われ、2年男子4人、1年男子2人の計6人で出場してきました。今年度はサマーカップ大会が中止だったため、総体以来の大会参加に緊張した様でした。しかし、夏休みの暑い中の毎日の練習がそれぞれに自信をつけ、今大会では持てる力を十分に発揮することができたのではないかと思います。同時に新たな課題も発見できました。次の新人戦に向けて、しっかりと取り組んでいきます。

<試合結果>

【男子ダブルス】

(1回戦)

嶽本（2年）・森下聖（2年）ペア	対	小川工業
		13 - 21
田上（2年）・松村（1年）ペア	対	第二
		6 - 21
井上（2年）・森下龍（1年）ペア	対	秀岳館
		5 - 21

2年 井上 1回戦 対 済々黌

5 - 21

田上 1回戦 対 東海大星翔

4 - 21

嶽本 1回戦 対 文徳 不戦敗

森下聖 1回戦 対 慶誠 21 - 19

2回戦 対 鹿本 24 - 22

3回戦 対 九州学院

4 - 21

【男子シングルス】

1年 松村	1回戦 対 玉名工業	15 - 21
森下龍	1回戦 対 八代農泉分	21 - 11
	2回戦 対 洋心館	21 - 14
	3回戦 対 真和	17 - 21

10月行事予定

- 6日（木）中間考査
(～7日)
- 7日（金）清掃ボランティア
- 10日（月）体育の日
- 11日（火）あいさつ運動
(～14日)
- 12日（水）人権教育
(LHR)
月例集会
- 19日（水）薬物乱用防止教室
(LHR)
- 20日（木）五木を愛でる
(TS)
自転車点検・報告
- 28日（金）芸術鑑賞会
- 29日（土）バドミントン
新人戦



